

**LE DÉPISTAGE
DU CANCER
COLORECTAL, À
PARTIR DE 50 ANS,
UN TEST TOUS LES
2 ANS**

UN TEST DE DÉPISTAGE SIMPLE ET RAPIDE

Le cancer colorectal est le 2^e cancer le plus meurtrier en France. Il est le 2^e cancer le plus fréquent chez la femme et le 3^e cancer le plus fréquent chez l'homme. Pourtant, détecté tôt, il se guérit dans 9 cas sur 10.

Un test de dépistage, à faire chez soi, est proposé tous les 2 ans aux femmes et aux hommes de 50 à 74 ans*. Il permet de détecter des polypes et des cancers à un stade précoce et d'augmenter les chances de guérison.

Le test et son analyse sont pris en charge à 100 % sans avance de frais.

* En cas d'antécédents personnels ou familiaux de polype, de cancer, ou de maladie du côlon, votre médecin vous proposera d'autres modalités de dépistage.

**PARLEZ-EN AVEC VOTRE MÉDECIN TRAITANT
OU AVEC LA STRUCTURE EN CHARGE DES DÉPISTAGES
DANS VOTRE DÉPARTEMENT**

Pour en savoir plus,
rendez-vous sur

e-cancer.fr



SÉCURITÉ
SOCIALE
INDÉPENDANTS

